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Comissão aprova vaga em escola 
para filho de vítima de violência

A 
Comissão de De-
fesa dos Direitos 
da Mulher da Câ-
mara dos Depu-

tados aprovou ontem proje-
to de lei que altera a Lei de 
Diretrizes e Bases da Educa-

ção Nacional (LDB) para ga-
rantir que filhos de vítimas 
de violência doméstica e fa-
miliar tenham direito à vaga 
na escola pública mais próxi-
ma da sua residência.  

Conforme a proposta, caso 

ocorra mudança de domicí-
lio das vítimas de violência 
doméstica, a matrícula deverá 
ser remanejada para a escola 
pública mais próxima da nova 
residência. Nesses casos deve 
ocorrer a comunicação ao 

Conselho Tutelar competente.
O texto aprovado é um 

substitutivo apresentado 
pela deputada Rejane Dias 
(PT-PI) aos projetos de Lei 
1705/21 e 2797/21 do depu-
tado Benes Leocádio (Repu-

blicanos-RN).
Segundo a deputada Rejane 

Dias, a medida pode conferir 
uma melhora na qualidade de 
vida das vítimas de violência e 
pode amenizar os danos supor-
tados pela mulher agredida”.

A proposta tramita em 
caráter conclusivo e será 
analisada pelas comissões 
de Educação,  de Seguridade 
Social e Família e de Cons-
tituição e Justiça e de Cida-
dania.

Laboratório lança teste que diferencia covid de gripeCovid-19: Brasil 
registra 22,1 

milhões de casos 
e 615,6 mil mortes

Rio alcança a marca de 98,9% de adultos com a 1a dose

O grupo suíço Roche anun-
ciou que vai lançar no mercado 
um novo teste para diferenciar 
o coronavírus da gripe A e B, 
que apresentará resultado em 
15 ou 30 minutos.

O teste de antígenos ajudará 
os médicos a estabelecer rapida-
mente um diagnóstico. Estará 
disponível em janeiro nos países 
que aceitam a marca CE, uma 
marca de conformidade obriga-
tória para produtos vendidos na 
União Europeia (UE), acrescen-
tou o grupo. A Roche também 
planeja apresentar um pedido 
de uso de emergência nos Esta-
dos Unidos no início de 2022.

“É essencial que os pro-
fissionais possam saber rapi-
damente se um paciente tem 
coronavírus ou gripe, sobre-
tudo porque a pandemia de 
covid-19 está se propagando 
na temporada de gripe”, disse 
Thomas Schinecker, diretor do 
departamento de diagnósticos 
da Roche.

Dados do Ministério 
da Saúde divulgados neste 
domingo (5) apontam que o 
país registrou 4.884 novos 
diagnósticos de covid-19 em 
24 horas. O número eleva 
para 22.143.091 o número 
de pessoas infectadas pela 
doença desde o início da pan-
demia no país. Ontem (4), 
o painel de estatísticas mar-
cava 22.138.247 casos acu-
mulados.  

Já as mortes pelo novo 
coronavírus ao longo da pan-
demia somam 615.636. Em 24 
horas, as autoridades sani-
tárias notificaram 66 novos 
óbitos. Ontem, o painel de 
informações marcava 615.570 
mortes acumuladas.

O balanço apontou ainda 
164.902 pacientes em acom-
panhamento e 21.362.553 
recuperados da doença.

O município do Rio alcan-
çou, na noite do último domingo, 
a marca de 99,9% dos adultos 
com a primeira dose da vacina 
contra covid-19. O número de 
cariocas que receberam a pri-
meira dose ultrapassa os 5,8 
milhões. Deste grupo, 95% está 
com o esquema vacinal com-
pleto no Rio. Nas redes sociais, 
o secretário municipal de Saúde, 
Daniel Soranz, comemorou o 
marco. 

“Chegamos a 99,9% dos 
adultos com primeira dose, 95% 
dos adultos com esquema vaci-
nal completo e 22% dos adul-
tos com dose de reforço. Hoje 
é extremamente raro encontrar 
um caso grave de COVID-19 na 
Cidade do Rio”, afirmou. 

 No Rio, até o momento, há 
143.559 pessoas vacinadas com 
a dose única. O número repre-
senta 87,7% da população total 
carioca. Em relação à dose de 
reforço, 1.156.683 cariocas rece-
beram a terceira dose no municí-
pio. No total, 12.216.438 foram 
aplicadas no Rio. O número de cariocas que receberam a primeira dose ultrapassa os 5,8 milhões

Este teste é o 22º que o grupo lança desde o início da pandemia
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Soranz: ‘decisão sobre cancelamento 
do Réveillon já está tomada’

O 
secretário Muni-
cipal de Saúde do 
Rio de Janeiro Da-
niel Soranz decla-

rou em entrevista concedida na 
manhã de ontem que a decisão 
sobre o cancelamento da festa 
de Réveillon na praia de Copa-
cabana este ano já está tomada. 
No último sábado, 4, o prefei-
to Eduardo Paes havia anuncia-
do a suspensão da celebração 
nas redes sociais. Horas após 
a afirmação, porém, o governa-
dor Cláudio Castro disse que a 
decisão final sobre o tema seria 
comunicada após reunião en-
tre chefes do Executivo Muni-
cipal e Estadual, prevista para 
ocorrer esta semana.

De acordo com Soranz, 
apesar do cenário epidemio-
lógico da cidade ser positivo, 
com alta cobertura vacinal e 
queda no número de interna-
ções pela doença, a confirma-
ção de casos da nova variante 
Ômicron no estado é motivo 
de insegurança. O Secretário 
comentou, ainda, sobre a fala 
do governador Cláudio Castro 
de que a decisão sobre a festa 
ainda seria tomada. Segundo 

Acidente na Praia do 
Flamengo deixa cinco 

pessoas feridas

Falta de médicos gera 
confusão em UPA de 

Rocha Miranda

Globo perde cerca de R$ 750 
milhões em campanha com 

governo Bolsonaro

Um acidente com um ôni-
bus deixou cinco pessoas feri-
das, na tarde de ontem, na 
Praia do Flamengo, sentido 
Botafogo, na Zona Sul do Rio. 
Segundo o Corpo de Bom-
beiros, o quartel da região 
foi acionado às 14h18 e, no 
local, atendeu duas vítimas 
com ferimentos leves. Clau-
dicea Anastácio, de 56 anos, 
e Maria E. Rodrigues, de 20, 
foram encaminhadas para o 
Hospital Municipal Miguel 

Couto e seguem estáveis. 
Outras três vítimas recusa-
ram atendimento.

Segundo o Centro de Ope-
rações Rio (COR), o coletivo 
perdeu o controle e bateu em 
uma árvore. 

Por conta do acidente, uma 
faixa da via na altura da Rua 
Ferreira Viana ficou interdi-
tada. Agentes do Segurança 
Presente, CET-Rio, Comlurb 
e das polícias Militar e Civil 
atuaram no local.

Pacientes e funcionários da 
Unidade de Pronto Atendimento 
(UPA) do Rocha Miranda, na 
Zona Norte do Rio, se envol-
veram em uma confusão gene-
ralizada, na manhã de ontem, 
devido a falta de médicos e 
a grande procura por atendi-
mento devido aos sintomas gri-
pais, resultando em um atendi-
mento demorado na unidade. 
Em vídeos publicados nas redes 
sociais, é possível ver que a dis-
cussão começou quando a mãe 
de uma paciente reclamava da 
demora no atendimento. 

Ela diz que chegou na uni-
dade por volta das 5h, com sua 
filha menor de idade passando 
mal, e que às 11h a menina ainda 
não tinha sido atendida. Ela diz 
ainda que um outro paciente, 
que teria chegado depois, foi 
encaminhado para o atendi-

mento antes da filha.
“Se está todo mundo pas-

sando mal, todo mundo é prio-
ridade. Aí chega um cara 11h e é 
atendido. Aí coloca todo mundo 
na nossa frente e a gente que 
chegou 5h e 5h30 da manhã fica 
aqui”, diz a mãe da paciente.

Procurada, a coordenação da 
UPA Rocha Miranda informou 
que uma médica que estava em 
atendimento desde o início do 
turno foi abordada por pacien-
tes descontentes pelo tempo de 
atendimento, sendo agredida ver-
balmente e impedida de sair de 
sua sala. Temendo pela sua inte-
gridade física, ela foi levada para 
parte interna da UPA, enquanto 
a unidade era reorganizada após 
o tumulto. Momentos depois, 
ela deixou a unidade e entrou 
na ambulância para realizar a 
transferência de um paciente.

De 2003 a 2019, nas Presi-
dências de Lula, Dilma e Temer, 
a emissora líder no Ibope rece-
beu em média R$ 450 milhões 
por ano para veicular campa-
nhas do Poder Executivo. Com 
Bolsonaro, estima-se queda a 
R$ 150 milhões ao final do pri-
meiro ano de mandato.

Em recente entrevista a 
Sikêra Jr., do ‘Alerta Nacional’, 
da RedeTV!, o presidente afir-
mou ter agido contra o canal da 
família Marinho. “Uma grande 
emissora (a Globo) levava apro-
ximadamente 80% das verbas 
oficiais. Hoje, nós cortamos 
80% do bolo”, disse.

“Aquela grande emissora 
leva aproximadamente 20% 
do bolo do governo federal 
porque nós somos obrigados 
a fazer uma propaganda tam-
bém”, explicou. Um dos cor-
tes foi o patrocínio do Banco 

do Brasil ao telejornal ‘Bom 
Dia Brasil’.

De acordo com dados dis-
poníveis no Portal da Trans-
parência, Bolsonaro tinha 
no triênio (2019-2021) orça-
mento de R$ 1 bilhão para gas-
tar com “publicidade de inte-
resse público”.

A mesma plataforma indica 
que efetivamente foram inves-
tidos R$ 483 milhões, com 
contingenciamento superior 
a 50%. O montante economi-
zado deve ter sido usado para 
corrigir o desequilíbrio entre 
gastos e receitas do governo 
para aliviar eventual déficit nas 
contas públicas.

Fontes do mercado publici-
tário estimam que a Globo dei-
xou de receber ao longo dos 3 
anos do ex-capitão no Palácio 
do Planalto de R$ 600 milhões 
a R$ 750 milhões.

ele, dificilmente haverá a pos-
sibilidade do Réveillon ocor-
rer oficialmente em Copaca-
bana este ano.

“Eu acho muito difícil [que 
ocorra] com o cenário que se 

colocou. É claro que ninguém 
gostaria de estar cancelando 
esta festa incrível, mas o clima 
de insegurança, mesmo com o 
cenário epidemiológico muito 
favorável, limita determinadas 

ações. Então, o prefeito tomou 
essa decisão e é claro que vai 
discutir com o governador e 
técnicos do estado, mas, infe-
lizmente, não há clima para 
uma festa”, declarou o secre-

tário em entrevista à Globo-
News na manhã de ontem.

Festas e reuniões privadas, 
segundo o secretário, não pos-
suem restrições até o momento. 
Ele afirmou que, caso não ocorra 

mudança no cenário da pan-
demia no estado, também não 
haverá alterações nas medidas 
restritivas. Apesar disso, Soranz 
relembrou a necessidade do pas-
saporte da vacina e que as pes-
soas mostrem que estão com-
pletamente vacinadas para cir-
cular nos locais, além da reco-
mendação para que as pessoas 
usem máscaras em ambientes 
fechados ou em espaços públi-
cos com aglomerações.

“A única mudança é a ques-
tão da festa da praia de Copaca-
bana, que, de fato, é uma festa 
muito grande, onde não teria 
condição de ver o passaporte 
vacinal de todas essas pessoas”, 
afirmou.

Passaporte da vacina
Para o secretário, é impor-

tante que o governo federal 
reavalie a cobrança do passa-
porte vacinal para todas as pes-
soas que venham ao Brasil, em 
aeroportos e vias terrestres. No 
Rio de Janeiro, segundo ele, a 
medida tem sido adotada em 
reservas de hotéis e aplicati-
vos de hospedagem para redu-
zir a entrada de turistas não 
vacinados.

Secretário afirmou que a confirmação de casos da nova variante Ômicron no estado é motivo de insegurança

Segundo o Corpo de Bombeiros, o quartel da região foi acionado às 14h18

A  coordenação 
da UPA 
informou que 
uma médica 
que estava em 
atendimento 
desde o início 
do turno foi 
abordada por 
pacientes 
descontentes 
pelo tempo de 
atendimento
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A 
população de Re-
sende tem até o 
dia 29 de dezem-
bro para quitar o 

IPTU (Imposto Predial e Ter-
ritorial Urbano) 2021 em cota 
única. A Prefeitura de Resen-
de, através da Divisão de Arre-
cadação Tributária, faz o alerta 
para os contribuintes devido 
ao encerramento do ano fiscal 
de 2021. Com isso, os tribu-
tos não poderão ser pagos em 
2022 e as guias de pagamento 
geradas terão vencimento no 
fim deste mês.  

De acordo com a Secre-
taria Municipal de Fazenda, 
o município conta, em 2021, 
com cerca de 34 mil contri-
buintes no total. Os carnês 
foram distribuídos em feve-
reiro com formas de acesso ao 
carnê de pagamento previstas 
no decreto nº 13675/20, que 
diz que o contribuinte deve 
procurar a repartição fiscal 
competente, caso não ocorra 
o recebimento pelo correio até 
a data estipulada.  

“É importante esclarecer 
sobre o vencimento das guias 
de pagamento em cota única 

A Prefeitura de Maricá, por 
meio da Secretaria Municipal 
de Saúde, abriu ontem (6) mais 
quatro polos fixos de vacinação 
contra a Covid-19 nas Unida-
des de Saúde da Família (USF) 
São José 2, Inoã 2, Barra de 
Maricá e Ponta Grossa.

No total, 11 polos distri-
buídos pela cidade integram a 
iniciativa de descentralização 
que pretende colocar a vacina 
na rotina dos postos nos pró-
ximos meses.

Além dos novos polos, a 
imunização ocorre na USF 
Central; USF Jardim Atlân-
tico; USF Chácaras de Inoã; 
USF Marinelândia; USF Bar-
roco, USF Mumbuca e USF 
Ponta Negra, de segunda a 

sexta-feira, das 9h às 16h.
Até o momento, 82,5% da 

população acima de 12 anos 
de Maricá já recebeu as duas 
doses ou a dose única, mais 
de 117 mil pessoas. Com a pri-
meira dose são 127.022 mil, 
ou seja, 89,4%.

Maricá disponibiliza a 
segunda dose, que teve inter-
valo reduzido para 21 dias 
para a vacina da Pfizer e oito 
semanas para a Astrazeneca, 
e a primeira dose para todos 
acima de 12 anos. Também 
está sendo aplicada a dose 
de reforço para as pessoas de 
18 anos ou mais que tenham 
no mínimo cinco meses da 
segunda dose ou dose única 
da Janssen.

Com muita festa e anima-
ção, o Feirão Sai de Baixo foi 
inaugurado no último sábado 
(04/12), em Duque Caxias, na 
Baixada Fluminense. O evento 
contou com show do cantor 
Jorge Aragão. À frente deste 

empreendimento está o empre-
sário Joel Santos.

Especializada em comércio 
de roupas com preços popula-
res, o Feirão Sai de Baixo fica 
na Rodovia Washington Luiz, 
nº 4034, Duque de Caxias, RJ.

População de Resende tem até o dia 29 de 
dezembro para IPTU 2021 em cota única

Pagamento efetuado antes do fim do ano fiscal evita encargos de dívida ativa ao contribuinte  

uma vez que em circunstân-
cias normais ao longo do ano 
essas guias possuem o prazo 
de um mês para serem quita-
das. Com o fim do ano fiscal 
fica inviável quitar o imposto 

dentro do ano de 2022. Por 
isso, independente da data de 
emissão das guias neste mês 
de dezembro, a data limite 
para o pagamento será o dia 
29”, ressaltou o secretário 

Paulo Roberto Russo.    
Aqueles que tiverem 

dúvidas devem comparecer 
à Divisão de Arrecadação 
Tributária (DAT), no cen-
tro administrativo, para mais 

informações. Para aqueles 
com dúvidas, também é pos-
sível tratar de assuntos rela-
cionados ao IPTU através 
do e-mail tributoresende@
gmail.com. Também dis-

ponível por telefone, para 
solucionar dúvidas, é possí-
vel entrar em contato atra-
vés dos números (24) 3381-
4609 e (24) 3354-6761.   

O imposto representa uma 
das principais fontes de arre-
cadação própria do município 
e pode ser quitado nas agên-
cias do Banco do Brasil, Itaú e 
Caixa Econômica Federal, além 
das casas lotéricas da cidade. 
A arrecadação é revertida em 
obras e melhorias para a cidade.  

Com o fim do ano fiscal 
fica inviável quitar o 
imposto dentro do 
ano de 2022. Por isso, 
independente da data 
de emissão das guias 
neste mês de dezembro, 
a data limite para o 
pagamento será o dia 29.”

PAULO ROBERTO RUSSO,  
SECRETÁRIO

A árvore tem 16 metros de altura e está na Praça da Matriz

Feirão Sai de Baixo chega 
a Duque de Caxias

Joel Santos é o responsável pelo empreendimento

Meriti ganha  
árvore de Natal

No último sábado, foi 
inaugurada a árvore de 
Natal que o Serviço Social 
do Comércio do Rio de 
Janeiro presenteia a cidade. 
A Prefeitura de São João de 
Meriti é parceira na ação. 
A árvore tem 16 metros de 
altura e está na Praça da 
Matriz, Centro de São João 
de Meriti, local simbólico 
do município.

A estrutura possui 800 
metros de mangueira de 
LED, 15 mil microleds e 
83 enfeites iluminados. 
A programação incluiu a 

apresentação da Orques-
tra Sinfônica da Baixada 
Fluminense.

Segundo o SESC RJ, o 
objetivo é levar esperança 
à população com o período 
de pandemia que o mundo 
vivencia. O município foi 
contemplado pelo Serviço 
Social do Comércio (SESC 
RJ) junto com outras nove 
cidades: Rio de Janeiro, 
Cabo Frio, Miguel Pereira, 
Nova Friburgo, Petrópo-
lis, Rio das Ostras, Tere-
sópolis, Três Rios e Gua-
pimirim.

Maricá terá mais quatro polos de 
vacinação contra a COVID-19

LOCAIS DE VACINAÇÃO SEGUNDA DOSE, 
DOSE DE REFORÇO E REPESCAGEM
SEGUNDA A SEXTA-FEIRA, DE 9H ÀS 16H

>> USF Central: Rua Clímaco Pereira, 241, Centro;
>> USF Jardim Atlântico: Rua 36, lote 01, quadra 206. Lotea-
mento Jardim Atlântico, Itaipuaçu;
>> USF Chácaras de Inoã: Rodovia Amaral Peixoto, km 16. 
(ao lado do Polo Mania), Inoã;
>> USF Marinelândia: Rua Nove, Quadra 15, Cordeirinho;
>> USF Barroco: Rua Getúlio Vargas (antiga rua 2), lote 13, 
quadra 4, casa 2, Itaipuaçu;
>> USF Mumbuca: Rua Hipólito de Abreu Rangel, s/n;
>> USF Ponta Negra: Alcebiades Teodoro Pereira, s/n;
>> USF São José 2: Estrada da Cachocheira, s/n, São José 
do Imbassaí;
>> USF Inoã 2: Rodovia Amaral Peixoto, km 14, s/n, (ao lado 
do DPO);
>> USF Barra: Rua Ênani Manoel Soares, s/n, Barra de Maricá;
>> USF Ponta Grossa: Rua Irineu Ferreira Pinto, s/n.
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O 
prefeito de Belford 
Roxo, Wagner dos 
Santos Carneiro, 
o Waguinho, inau-

gurou na última quinta-feira, 
em Heliópolis, a Praça Dul-
ce dos Santos Moreira, que 
tem 3.100 metros quadrados, 
brinquedos, academia ao ar li-
vre, quiosque e duas quadras 
(sendo uma de grama sintéti-
ca). A praça recebeu ainda de-
coração natalina. A deputada 
federal Daniela do Waguinho 
e o vice-prefeito Marcelo Ca-
nella participaram do evento.

Waguinho destacou que 
a praça Dulce dos Santos 
Moreira faz parte do com-
plexo de três praças do bairro 
Areia Branca (localidade vizi-
nha a Heliópolis). Ele acen-
tuou que na outra margem do 
rio Maxambomba será cons-
truída mais uma.

 “Areia Branca virou Zona 
Sul. Tivemos coragem de tomar 
decisões certas para melhorar 
a vida da população. Lembro-

Na última sexta-feira (3) 
foi feita a abertura oficial do 
Natal na Praça Edyla Pinheiro. 
Entre a programação teve 
musicais natalinos, a che-
gada do Papai Noel, apresen-
tação musical e abertura da 
Casa do Papai Noel, na Casa 
de Cultura. 

Além da Casa do Papai 
Noel na Praça Edyla Pinheiro, 

no domingo (5), foi inaugu-
rada a Casinha do Papai Noel 
e a árvore de natal na Lagoa 
do Bulcão, na estrada da Capi-
vara. 

De acordo com o prefeito 
Vantoil Martins, a abertura do 
Natal foi pensada para encan-
tar os moradores de Iguaba e 
os visitantes. “Trabalhamos 
muito para preparar tudo com 

o maior carinho para receber 
a todos durante esses finais 
de semana de eventos natali-
nos. Nossas equipes não estão 
medindo esforços para apoiar 
a cultura, especialmente neste 
momento de retomada gra-
dativa de eventos”. Declarou

A Casa do Papai Noel, 
montada na Casa de Cultura, 
ficará em funcionamento aos 

finais de semana, das 19h às 
23h. Crianças e adultos pode-
rão visitar o bom velhinho 
durante todo mês de dezem-
bro.

Também durante os finais 
de semana, a praça Edyla 
Pinheiro contará com Edições 
Especiais Noturnas da Feiri-
nha Criatividades da Terra, a 
partir das 18h.

Belford Roxo inaugura praça e 
homenageia ex-moradora do bairro

A Praça 
Dulce dos 
Santos 
Moreira 
tem 
brinquedos, 
academia 
ao ar livre, 
quiosque 
e duas 
quadra

-me que em janeiro de 2017, 
início do primeiro mandato, 
encontrei na Praça de Helió-
polis uma creche e um posto de 
saúde condenados pela Defesa 
Civil. Tive que ter coragem 
para mudar aquela situação. 
E mudei. Conto sempre com 

o apoio da deputada Daniela 
do Waguinho que consegue 
em Brasília emendas para o 
município. O deputado esta-
dual Marcio Canella também 
sempre busca recursos com o 
governo estadual”, concluiu 
o prefeito.

Durante a solenidade, 
Waguinho declarou ainda 
que as obras do Jardim Aná-
polis (localidade próxima ao 
bairro Bom Pastor) estão a 
todo vapor. “Enxergo a cidade 
como um todo e faço obras 
em todos os cantos para levar 

dignidade à população”, com-
pletou o prefeito, revelando 
que o bairro Nova América, 
ao lado praça Dulce dos San-
tos Moreira, terá 16 ruas urba-
nizadas.

A deputada federal Daniela 
do Waguinho destacou a 
importância de uma praça em 
um bairro, acentuando que é 
nesse local que as pessoas se 
reúnem para o lazer, aumen-
tando assim o convívio social. 
A parlamentar lembrou do tra-
balho feito pela homenage-
ada Dulce dos Santos Moreira. 
“Ela foi uma batalhadora na 
área de Areia Branca, Heliópo-
lis e bairros vizinhos. A home-
nagem é merecida”, resumiu 
Daniela do Waguinho.  “Nosso 
governo tem compromisso 
com a população e essa praça 
é mais uma conquista”, emen-
dou o vice-prefeito Marcelo 
Canella, justificando a ausên-
cia do deputado estadual Mar-
cio Canella, que está se recu-
perando de uma gripe.

Família agradece
homenagem

Filho de Dulce dos Santos 
Moreira, Flanklin dos San-
tos Moreira, 49, que estava 
acompanhado por familia-
res, agradeceu ao prefeito 
pela homenagem feita à 
mãe.  “Fico feliz em saber 
que a minha mãe ajudou mui-
tas pessoas. Nossa família 
tem o sentimento de grati-
dão ao prefeito Waguinho, 
à deputada federal Daniela 
do Waguinho e ao deputado 
estadual Marcio Canella pelo 
gesto de eternizar o nome de 
Dulce dos Santos Moreira”, 
disse Flanklin, sem conseguir 
segurar a emoção. Dulce dos 
Santos Moreira era baiana, 
morou na localidade por mais 
de 25 anos e ajudava às pes-
soas que moravam à beira do 
rio Maxambomba, que trans-
bordava em época de chuvas. 
Ela morreu em 1996 por pro-
blemas causados pelo dia-
betes.

ÓBITOS
• Feminino, 75 anos, Mutuapira
•  Masculino, 65 anos, Porto do Rosa 
•  Masculino, 58 anos, Trindade 
• Masculino, 79 anos, Barracão

São Gonçalo regista mais quatro óbitos por coronavírus
De acordo com o boletim atua-

lizado da Secretaria Municipal de 
Saúde, a cidade de São Gonçalo 
confirmou 4 óbitos em decorrên-
cia do novo coronavírus (covid-
19) no sábado (4), chegando a 

3.686 no total. As mortes ocor-
reram entre os dias 21 de setem-
bro e 30 de novembro de 2021.  

Até o momento, São Gonçalo 
contabiliza 122.00 casos confir-
mados, 117.851 curados, 9 hospi-

talizados na Rede Pública Muni-
cipal de Saúde, 454 em quaren-
tena domiciliar, 19 óbitos em 
investigação e 3.686 óbitos con-
firmados.

Os óbitos lançados no boletim 

são de datas retroativas, devido 
ao processo de investigação feito 
pela Divisão de Vigilância Epide-
miológica, com base nos resulta-
dos dos testes realizados pelos 
pacientes.

Natal de Iguaba Grande  
é oficialmente aberto

Crianças 
e adultos 
poderão 
visitar 
o bom 
velhinho 
durante 
todo mês de 
dezembro

Na manhã do último 
sábado, dia 4 de dezembro, 
Mesquita teve uma ação de 
casamento social na Vila 
Olímpica, no Cosmorama. 
Os casais contemplados 
foram selecionados a par-
tir de entrevistas realizadas 
nos CRAS do município, nas 
quais foram verificadas ques-
tões como o tempo que eles 
estão juntos e se têm filhos. 
A ação é fruto de uma par-
ceria da Assistência Social 
com o Fórum de Mesquita e 
com a Subsecretaria Muni-
cipal de Cultura.

“Fizemos uma busca ativa 
nas áreas de abrangência e, 
então, divulgamos o projeto. 
Assim, os casais que possu-
íam a documentação neces-
sária e um tempo de relação 

considerável foram os que 
se enquadraram“, explica 
o coordenador de Proteção 
Básica de Mesquita, Loan 
Cavalcante. Ele conta ainda 
que, para a execução do pro-
jeto, foi necessária uma auto-
rização do Tribunal de Justiça 
do Estado do Rio de Janeiro.

Os interessados precisam, 
necessariamente, estar cadas-
trados em um Centro de Refe-
rência da Assistência Social 
(CRAS). Caso ainda não este-
jam, devem comparecer à uni-
dade mais próxima da resi-
dência, portando documento 
de identidade, CPF e compro-
vante de residência. Assim, 
eles serão notificados quando 
forem divulgadas novas datas 
para a realização de ativida-
des de casamento social.

CRAS de Mesquita 
promoverão casamento 

social gratuito

 Cerimônia aconteceu neste sábado, na Vila Olímpica
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Diretor de eventos de Guapimirim 
é flagrado agredindo empresário

O 
diretor de eventos 
da Prefeitura de 
Guapimirim, na 
Baixada Flumi-

nense, foi flagrado por câmeras 
de segurança de bar do muni-
cípio agredindo um empresá-
rio. Alexandre Martins Gue-
des, conhecido como Xandico, 
que também é suplente de ve-
reador, aparece desferindo so-
cos e chutes contra Ralph Mat-
tos, o dono do estabelecimento.

Nas imagens, Xandico 
chega no local sem chamar a 
atenção e logo em seguida se 
aproxima da mesa onde Ralph 
estava sentado. O diretor de 
evento chama o empresário e, 
em seguida, desfere um soco 
em seu rosto. O dono do bar 
cai no chão e recebe vários chu-
tes do agressor. Assim que as 
agressões começaram, frequen-
tadores do estabelecimento ten-
tar intervir e afastar Alexandre 
da vítima. 

De acordo com o empre-
sário, as agressões teriam sido 
motivadas depois ele teria 

PM evita assalto a taxista 
em estrada da Zona Oeste

Menino Jesus é roubado
de presépio na Baixada

Caso Amarildo: STF 
julgará indenização à 
família do pedreiro

Policiais militares do Bata-
lhão de Policiamento em Vias 
Expressas (BPVE) impediram 
um criminoso de assaltar um 
taxista na Estrada Ademar 
Bebiano, no retorno da Linha 
Amarela, no sentido Barra da 
Tijuca, no último domingo. 
O suspeito foi preso antes de 
concluir o roubo.

De acordo com a PM, os 
agentes estavam em desloca-

mento quando viram um táxi 
trafegando próximo a viatura 
que, em seguida, parou e um 
homem desembarcou infor-
mando aos policiais que estava 
sendo assaltado. Imediata-
mente, os militares abordaram 
o suspeito. Com ele, foram apre-
endidos uma pistola e munições.

A ocorrência foi encami-
nhada para a 21ªDP (Bon-
sucesso)

Neste final de semana, a 
imagem de Jesus Cristo que 
integrava o presépio de Natal, 
na Praça do bairro Wona, em 
Belford Roxo, foi furtada. A 
estátua fazia parte da orna-
mentação de Natal, montada 
pela prefeitura. O ato crimi-
noso repercutiu muito nas 
redes sociais, causando uma 

mobilização e a busca da ima-
gem que faltava na manjedora. 

Diante da grande reper-
cussão, a imagem do menino 
Jesus, que havia sido furtada, 
voltou para junto da Virgem 
Maria e de São José, após dei-
xaram o Menino Jesus perto 
de um bar, próximo da praça, 
na manhã de ontem.

A segunda Turma do Supe-
rior Tribunal de Justiça (STJ) 
marcou para o próximo dia 14 
de dezembro o julgamento do 
processo de indenização dos 
familiares de Amarildo Dias de 
Souza. O pedreiro desapareceu 
após ser colocado em uma via-
tura da Unidade de Polícia Paci-
ficadora (UPP), na Rocinha. A 
sessão será realizada por video-
conferência e poderá ser acom-
panhada ao vivo pelo canal do 
Youtube do tribunal, a partir 
das 14h. O Relator é o Minis-
tro Francisco Falcão.

Os magistrados irão julgar os 
recursos interpostos pelo Estado 
e pelos familiares do pedreiro 
sobre a sentença proferida pelo 
Tribunal de Justiça do Rio de 
Janeiro (TJRJ) em agosto de 
2018. As indenizações fixadas 
pelo TJRJ foram de R$ 500 mil 
para a viúva e para cada um dos 
seis filhos de Amarildo, além de 
R$ 100 mil para a irmã.

O Estado pretende reduzir as 
verbas da viúva para 300 salá-
rios-mínimos e de cada um dos 
filhos para 220 salários-míni-

Xandico, 
que também 
é suplente 
de vereador, 
aparece 
desferindo 
socos e chutes 
contra Ralph 
Mattos

negado a realização do evento 
de Xandico em um dos seus 
espaços de festa. Nas redes 

sociais, o vídeo teve grande 
repercussão e internautas 
expressaram indignação.

De acordo com a Polícia 
Civil, o caso foi registrado e as 
investigações estão em anda-

mento na 67ª DP (Guapimi-
rim). As imagens foram ana-
lisadas e os envolvidos presta-

ram depoimento. A delegacia 
aguarda o laudo do exame de 
corpo de delito.

Seu corpo até hoje não 
foi encontrado

mos. Para a irmã, os procurado-
res pedem a anulação da conde-
nação e, caso não sejam atendi-
dos, pleiteiam pagar no máximo 
25 salários-mínimos.

Os familiares de Amarildo 
reivindicarão a manutenção dos 
valores já fixados pelo TJRJ e 
a inclusão de uma sobrinha, 
considerada irmã de criação do 
pedreiro, entre os indenizados.

Amarildo foi sequestrado, 
torturado e assassinado por Poli-
ciais Militares da UPP da Roci-
nha em julho de 2013. O corpo 
até hoje não foi encontrado.

A estátua fazia parte da ornamentação 
de Natal, montada pela prefeitura. O ato 
criminoso repercutiu muito nas redes sociais, 
causando uma mobilização e a busca da 
imagem que faltava na manjedora

 A repercussão fez com que o larápio devolvesse a imagem
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Quadrilha internacional 
monitorava carga de drogas

N
uma ação contra 
quadrilha inter-
nacional de tráfi-
co de drogas, poli-

ciais das delegacias de Roubos 
e Furtos de Cargas (DRFC), de 
Repressão aos Entorpecentes 
(DRE) e da 17ª DP (São Cris-
tóvão) apreenderam 250 qui-
los de cocaína em um sítio, no 
bairro Brisa Mar, em Itaguaí, 
Baixada Fluminense. 

Os bandidos utilizaram um 
AirTag, rastreador da Apple, 
para monitorar a carga de clo-
ridrato de cocaína que seria 
exportada para a Europa.

A ação ocorreu no último 
sábado, quando agentes esti-
veram em imóvel onde havia 
cinco malas com cloridrato de 
cocaína. Estima-se que havia 
cerca de 50 quilos do mate-
rial em cada uma das malas. 
A droga seria içada em navio 
no Porto de Itaguaí e expor-

Presa dupla acusada de tentativa
de homicídio contra gringos na Barra

Policiais da 16ª DP (Barra 
da Tijuca) cumpriram manda-
dos de prisão preventiva contra 
dois homens por tentativa de 
homicídio contra dois turistas 
franceses, um suíço e um guia, 
na saída de uma boate na Barra 
da Tijuca, Zona Oeste do Rio, 
na madrugada de 4 de agosto. 
De acordo com as investiga-
ções, o policial militar Gabriel 
Paixão Baptista e Israel Cas-
tilho Severino, que seria inte-
grante de uma milícia de Duque 
de Caxias, na Baixada Flumi-
nense, teriam discutido com os 
estrangeiros e foram expulsos 
do estabelecimento por segu-
ranças. Eles teriam esperado 
a saída do grupo, próximo do 
local, e alvejado o carro onde 
entraram por disparos.

Segundo o delegado Lean-
dro Gontijo, titular da 16ª DP, a 
briga começou após um homem 
se apresentando como bicheiro 
invadir o camarote onde esta-
vam os turistas, passando a con-

A investigação contou com o apoio das 
casas noturnas, empresários da localidade, 
taxistas e motoristas de aplicativo, que 
agiram com total profissionalismo e isenção, 
demonstrando a integração da Polícia Civil 
com a sociedade. A vida noturna na Barra da 
Tijuca permanece sendo segura e qualquer 
crime ocorrido será investigado e elucidado

LEANDRO GONTIJO, DELEGADO

BRASIL TERÁ CADASTRO  
NACIONAL DE PEDÓFILOS
Um cadastro nacional vai reunir pessoas condenadas por cri-
mes relacionados à pedofilia. A Comissão de Segurança Pública 
da Câmara dos Deputados aprovou ontem o projeto de lei que cria 
esse cadastro. Os dados serão levantados pelo Conselho Nacio-
nal de Justiça (CNJ). Além das informações, a ficha contará com foto 
do condenado. Entre os crimes estão estupro de vulnerável; cor-
rupção de menores; exploração sexual de criança, adolescente ou 
vulnerável; e delitos praticados por meios digitais, como produ-
zir, armazenar, divulgar ou expor vídeo de sexo envolvendo criança 
ou adolescente.A matéria é de autoria do deputado Nivaldo Albu-
querque (PTB-AL) e será analisada pelas comissões de Seguridade 
Social e Família e de Constituição e Justiça e de Cidadania (CCJ). 
Como tem caráter conclusivo, uma vez aprovada, não vai a plenário.

ACUSADO DE TORTURAR EX-COMPANHEIRA 
É CAPTURADO NA BAIXADA
A Polícia Civil prendeu, ontem, um homem suspeito de torturar a ex-
-companheira e mantê-la em cárcere privado por três dias. O homem, 
identificado como Uelington Silva do Nascimento, 40 anos, foi encon-
trado perto da Delegacia de Atendimento à Mulher (Deam) de Duque 
de Caxias, na Baixada Fluminense. A identidade da vítima não foi 
divulgada. Ela começou a se relacionar com o suspeito depois de se 
separar do antigo companheiro. Nos últimos meses, a vítima contou 
a uma amiga que queria retomar o antigo relacionamento com o ex. 
O suspeito viu a mensagem e decidiu mantê-la em cárcere privado 
e passou a agredi-la. A mulher conseguiu escapar da violência com 
a ajuda de uma familiar de Uelington. Na sexta-feira, 3, a Justiça emi-
tiu um mandado de prisão e os agentes da Deam fizeram as diligên-
cias para capturar o suspeito. Ele foi encontrado perto da delegacia 
quando os agentes retornavam de buscas.

UM MORTO E DOIS BALEADOS 
DURANTE TIROTEIO EM BAR
Um tiroteio no município de Valença terminou com um jovem morto 
e outros dois baleados na noite do último domingo. Os três foram 
atingidos enquanto estavam em um bar no bairro Cambota, socor-
ridos pelo Corpo de Bombeiros e levados para o Hospital. Um deles, 
de 29 anos, não resistiu aos ferimentos causados pelos diversos 
tiros. Os outros dois, de 24 e 29 anos, permanecem internados. Até o 
momento, os agentes da 91a Delegacia de Polícia de Valença ainda 
não prenderam os responsáveis pelos crimes. 

FORAGIDO DA JUSTIÇA É PRESO EM ARARUAMA
Um homem identificado como A.O.C., considerado foragido da Jus-
tiça, foi preso na Vila Canaã, em Araruama, na Região dos Lagos, 
durante um patrulhamento da Polícia Militar.
Agentes do Grupamento de Ações Táticas (GAT II) observaram o 
elemento em atitude suspeita na Rua Bonny e efetuaram a abor-
dagem. O criminoso estava sem documento de identificação. Após 
consultas com o Serviço Reservado (P2), foi constatado um man-
dado de prisão condenatória em aberto contra ele, pelo crime de 
roubo. O acusado foi encaminhado para a 118a Delegacia de Polícia 
(118ª DP), onde permanece preso à disposição da Justiça

RONDA DO  POVO

sumir a bebida deles. Com a 
chegada dos seguranças, a con-
fusão foi desfeita e, nos fundos 
da boate, os envolvidos che-
garam a apertar as mãos. Do 
lado de fora, Israel, Gabriel e 
um homem identificado como 
Rogério Oliveira de Sá perma-
neceram à espera dos estran-
geiros.

Quando eles saíram, o Jeep 
Renegade em que iriam para 
um hotel na orla da Barra da 
Tijuca foi alvo de coronhadas 
no vidro e depois de tiros, que 
atingiram o pneu traseiro e a 
mangueira condutora de com-
bustível, conforme atestou o 
laudo pericial feito por profis-
sionais do Instituto de Crimi-

O PM Gabriel Paixão Baptista e Israel Castilho Severino, que seria integrante de uma milícia de 
Duque de Caxias, na Baixada Fluminense, teriam discutido com os estrangeiros

nalística Carlos Éboli (ICCE).
Além das provas técni-

cas, o inquérito foi embasado 
com depoimentos e análises 
de câmeras de segurança da 
boate. Os vídeos flagraram toda 
a movimentação dentro do esta-
belecimento.

— A investigação contou 
com o apoio das casas notur-
nas, empresários da localidade, 
taxistas e motoristas de apli-
cativo, que agiram com total 
profissionalismo e isenção, 
demonstrando a integração da 
Polícia Civil com a sociedade. A 
vida noturna na Barra da Tijuca 
permanece sendo segura e qual-
quer crime ocorrido será inves-
tigado e elucidado — informou 
o delegado Leandro Gontijo.

Israell, que já possuía diver-
sas anotações criminais por 
extorsão e porte ilegal de arma 
de fogo, foi encaminhado ao sis-
tema prisional. Já Gabriel foi 
encaminhado a Corregedoria 
da Polícia Militar.

tada para a Europa.
Um veículo foi apreendido 

e duas pessoas foram detidas. 
A investigação apura se o 

grupo também distribuía dro-
gas dentro do estado para fac-
ções locais. 

A suspeita, segundo a polí-

cia, é de que se trate de uma 
quadrilha especializada em 
remessa de cocaína da Amé-
rica do Sul para a Europa, pas-

sando pelo Brasil.
O esquema funcionava 

com o transporte da droga, 
que saía de países fornecedo-

res de cocaína pura (Bolívia 
e Colômbia), para municípios 
praianos do estado do Rio. 

Posteriormente, o entorpe-
cente era acondicionado em 
malas embaladas e com pesos 
(anilhas de ferro) que seriam, 
então, içadas por tripulantes 
participantes do esquema, bur-
lando a fiscalização portuária.

Ainda segundo as investi-
gações, o quilo do cloridrato de 
cocaína (cocaína pura 99%) tem 
valor estimado em 42 mil euros 
no local de entrada na Europa,  
‘normalmente Bélgica”, mas que 
pode chegar a 75 mil euros em 
países do Leste Europeu.

A modalidade de içamento 
ou pescaria já é conhecida 
pela polícia, que agora tra-
balha para elucidar a origem 
e distribuição da droga, além 
da identificação de todos os 
participantes da organização 
criminosa.

A ação ocorreu 
no último sábado, 
quando agentes 
estiveram em 
imóvel onde 
havia cinco malas 
com cloridrato 
de cocaína
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Deslumbrante, a ex-BBB Rafa Kalimann encantou 
os seguidores ao publicar uma sequência de cliques 
bem ousados em seu perfil nas redes sociais. 

Ela apareceu de biquíni fio-dental em um campo 
de futebol. Com um modelito fio-dental, ela deixou 
o bumbum em evidência e exibiu suas curvas. 
A musa estava acompanhada de seu pet.

“Dia lindo”, afirmou ela ao compartilhar 
os cliques ousados em seu perfil. 

Sabrina Sato comemorou o aniversário de 3 anos da 
filha, Zoe, fruto de seu casamento com Duda Nagle. 
Assim como na festa de Clara Maria, filha de Tatá 
Werneck e Rafael Vitti, o tema escolhido também 
foi o universo da personagem Moana, da Disney.

E Zoe encantou a web ao aparecer no Instagram da 
mamãe famosa caracterizada como a personagem 
do desenho animado. “Um amor que não sei explicar 
o tamanho. Zoe, mamãe te ama muito, minha 
Moana”, derreteu-se a apresentadora da Record. 

CULTURA

HORÓSCOPO

Hoje as amizades e o trabalho em grupo está muito mais 
favorecido. Você pode ter um ótimo dia de entrosamento com 
a sua equipe, com os seus colegas de trabalho, pois juntos 
podem ter boas ideias e conseguir avançar com relação às 
tarefas e projetos que tenham juntos.

ÁRIES
21 mar a 20 abr

Hoje é um dia que você precisa focar no que precisa realizar. Você 
pode ter novos contratos, novas oportunidades de trabalho e isso 
pode gerar bons lucros no futuro, mas no geral, é um dia que você 
precisa se responsabilizar com o que você já está comprometido.

TOURO
21 abr a 20 mai

Hoje o dia está favorecendo a sua iniciativa, a sua coragem. 
Você pode agir e aquilo que você tem em mente pode seguir 
porque os caminhos estão abertos. Sua mente está clara, 
rápida. A sua intuição está guiando o seu coração. Você está 
conseguindo sair na frente, antecipando situações.

GÊMEOS
21 mai 20 jun

Hoje o dia traz muitas novidades com relação às pessoas que 
vocês gostam. Além disso, pode ter convites para uma parceria 
com algum amigo e você vai ficar bem interessado, mas é 
importante pensar nos prós e contras da situação desses convites 
para ver se é realmente o que quer. Nada de ansiedade.

LEÃO
23 jul a 22 ago

Hoje o dia favorece muito o trabalho. Dia que você pode estar mais 
focado nos detalhes e isso vai ser extremamente positivo. O que não é 
positivo são os apegos. Cuidado com os ciúmes, rigidez e excesso de 
controle. Dia também muito indicado para você cuidar da sua saúde.

VIRGEM
23 ago a 22 set

Hoje é preciso ter consciência da mudança. É importante ter 
algumas mudanças de atitude para ter uma abertura para o 
novo. Você precisa ter uma virada de chave, ter uma mudança de 
postura com relação a sua situação para que o novo aconteça. 
Faça as suas mudanças. 

LIBRA
23 set a 22 out

Hoje o dia pode trazer para você uma certa preguiça, uma lentidão 
mental. Pode ser que você esteja esgotado fisicamente com relação 
à sua saúde, então pode ser aquele momento que você precisa fazer 
uma checagem emocional mental. Fora isso, é um dia que favorece as 
reflexões, os estudos e as atividades mais tranquilas.

ESCORPIÃO
23 out a 21 nov

Hoje o dia traz uma necessidade de se comunicar e ir atrás das 
questões que você precisa resolver e não deixar para depois. Dia 
que você pode ter um certo cansaço, pois será agitado, mas é um 
dia que se você resolver o que tiver que resolver, as coisas finalizam.

SAGITÁRIO
22 nov a 21 dez

Hoje o dia traz para você alguns obstáculos ou desafios maiores. É um 
dia que você precisa sair da superficialidade e aprofundar. Verdades 
podem vir à tona e algumas podem ser dolorosas até com relação às 
parcerias amorosas da qual você vai ter que tomar alguma decisão.

CÂNCER
21 jun a 22 jul

Hoje o dia traz para você a necessidade de muita 
disciplina, mas ao mesmo tempo, o dia está muito 
positivo para você compartilhar as suas vitórias com as 
pessoas que você ama e confia. Você pode ter muitas 
alegrias ao lado dos amigos, da família. 

CAPRICÓRNIO
22 dez a 20 jan

Hoje o dia favorece a paz, a mediação. Você pode ser o anjo 
arauto da paz em alguma situação de briga ou conflito 
no seu convívio, podendo ser no trabalho ou na sua vida 
pessoal. Talvez você tenha que fazer vista grossa em algumas 
situações justamente para não entrar em conflito.

AQUÁRIO
21 jan a 18 fev

Hoje o dia traz para você uma sensação de caos. As suas emoções 
podem estar instáveis, pode ser um dia mais difícil para você 
conseguir focar e de organizar as suas ideias. Dia bastante positivo 
para você imaginar, usar a sua criatividade e ir para um caminho 
mais de subjetividade

PEIXES
19 fev a 20 mar

dianapiresassessoria@gmail.com
DIANA PIRES MUNDO DOS 

FAMOSOS

RAFA KALIMANN 
DEIXA BIQUÍNI FIO-
DENTAL ATOLADINHO 
E FÃS BABAM
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 SABRINA SATO FAZ FESTA TEMÁTICA PARA 
ANIVERSÁRIO DE 3 ANOS DA FILHA, ZOE

FESTIVAL ILUMINA ZONA OESTE 
RETORNA EM DEZEMBRO

Fotos: Divulgação

Festival Ilumina Zona Oeste promove cursos, intervenções culturais, arte e gastronomia aos moradores do entorno

Até 12 de dezembro, pontos 
de BRTs, ruas, praças e esta-
belecimentos gastronômicos 
da Zona Oeste darão lugar a 
iniciativas culturais promovi-
das pelo Festival Ilumina Zona 
Oeste, atração que chega a sua 
5ª edição buscando dar visibi-
lidade aos artistas da região, 
com intensa programação cul-
tural gratuita espalhada por 
toda Zona Oeste.

O evento oferece experi-
ências artísticas em espaços 
urbanos, no seu ir e vir pela 
região, como ruas, praças, via-
duto de Realengo, ônibus e em 
equipamentos culturais e espa-
ços de educação.

Haverá também um ani-
mado Rolezinho gastronô-
mico, com André Gabeh, 
que percorrerá por diferen-
tes lugares na Zona Oeste, 
provando e divulgando em 
suas mídias sociais, ao vivo, 
iguarias de empreendedo-
res que fazem história na 

localidade, como Joelho do 
Geléia, em Bangu; Pastel do 
Fernado’s em Pedra de Gua-
ratiba e Churrasco do Bar do 
Lu, em Santa Cruz.

E, não para por aí, ao longo 
da semana acontecem lives 
literárias, nova edição da FES 

– Feira de Empreendedores 
Sustentáveis, em parceria com 
Casa de Cultura de Jacarepa-
guá, e muito mais. O encerra-
mento, no dia 12/12, fica por 
conta do grupo Folia de Reis 
do Sertão Carioca, no Museu 
do Pontal.

SERVIÇO
Ilumina Zona Oeste

03 a 12 de  
dezembro

Classificação etária: 
livre

Acesse a  
programação no site:  
www.iluminazonaoeste.

org.br
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A nova escadaria contou 
com uma equipe de voluntá-
rios, a maioria de moradores 
do bairro, que se empenhou na 
montagem do mosaico cerâ-
mico colorido nos espelhos 
dos degraus. Eles foram orien-
tados pelo arquiteto Rafael 
Vasconcelos, que desenvolveu 
e doou o projeto de pagina-
ção cerâmica, e coordenados 
pelo pastor Francisco Ribeiro. 
Grafiteiros locais desenvol-
veram novas artes e colori-
ram artisticamente os muros 
laterais.

“Para mim foi muito bom, 
esse muro representa meu pri-
meiro grafite 15 anos atrás. 

RIO DE JANEIRO, TERÇA-FEIRA, 7 DE DEZEMBRO DE 2021 CULTURA

dianapiresassessoria@gmail.com
DIANA PIRES

A nova escadaria contou 
com uma equipe de 
voluntários, a maioria 
de moradores do bairro, 
que se empenhou na 
montagem do mosaico 
cerâmico colorido nos 
espelhos dos degraus.

Fotos: Divulgação

Cantor Suel é o novo intérprete  
da Botafogo Samba Clube

SERVIÇO
Colônia de Férias 

Rua Dias da Cruz, 561 Méier

De 10/01/22 a 28/01/ 22
Das 13h às 17h

Direção: Professor GUTO ADYALA  
– SPORT CLUB MACKENZIE

Informações 2269-0082 / 98830-1415 (Whatsapp) -  
VAGAS LIMITADAS

Está chegando a hora de 
a garotada comemorar e dos 
papais ficarem tranquilos gra-
ças a Colônia de Férias do 
Mackenzie. De 10/01 até 28/01 
os professores Guto Adyala e 
Roberta Louise vão comandar 
a Colônia de Férias 2022 do 
Sport Club Mackenzie, para 
crianças dos 5 aos 14 anos.

Segundo Guto eles vão pra-
ticar esportes, aprender novi-
dades, dançar, cantar e se diver-
tir nas piscinas. Com segu-
rança, tranquilidade e a tradi-
ção do maior centro de lazer 
do Grande Méier, incentivar 

vida saudável para as crian-
ças, sociabilizar e “ajudar na 
formação dos pequenos, tam-
bém será um objetivo”, observa 
a professora Beta.

“Os responsáveis podem 
ficar tranquilos pois nossa 
equipe tem profissionais e aca-
dêmicos de Educação Física. 
Vamos ter várias atividades 
esportivas, culturais, musicais, 
lúdicas e o principal com muito 
carinho, respeito e disciplina.  
Nossos alunos vão ter à sua 
disposição todo o Mackenzie 
para brincar e aprender”, des-
tacou o professor Guto Adyala.

Criançada vai dominar 
todo Mackenzie na 
Colônia de Férias  

do Tio Guto

Os professores Guto Adyala e Roberta Louise  
vão comandar a Colônia de Férias 2022 

Alvinegro, 
ele vai dividir 
o primeiro 
microfone 
da escola 
com Chicão 
no próximo 
carnaval

A Botafogo Samba Clube 
tem mais um reforço de peso 
para buscar o inédito acesso 
à Sapucaí. O cantor Suel 
chega para integrar o depar-
tamento musical da escola 
do torcedor alvinegro e vai 
dividir o microfone oficial 
com o intérprete Chicão. O 
artista, inclusive, já colo-
cou a sua voz no samba de 
enredo em homenagem a 
João Saldanha, no CD da 
Série Prata.

Botafoguense de coração, 
Suel terá a primeira experiên-
cia como cantor numa agre-
miação carnavalesca. Dono 
de sucessos como “Duvido” 
e “Ainda é cedo para dizer 
bye bye”, o novo contratado 
da Botafogo Samba Clube 
não esconde a animação para 
fazer bonito na Intendente 
Magalhães.

A Rio Star agora se chama 
Yup Star Rio, nome escolhido 
por funcionários. Outra novi-
dade é que a partir do pró-
ximo dia 15/12, quem comprar 
ingresso para a Roda Gigante 
do Porto Maravilha vai poder 
dar quantas voltas quiser, em 
um mesmo dia.

Com a inovação, a Gra-
mado Parks, que administra 
a Roda Gigante, espera atrair 
mais público. Atualmente, os 
ingressos comprados na bilhe-

teria ou na internet servem 
para uma única volta, que cos-
tuma ser concluída em cerca 
de 15 minutos.

A escolha da nova marca 
Yup Star Rio de Janeiro teve a 
participação dos funcionários 
da Roda Gigante, que opta-
ram por chamar a atração com 
o mesmo nome da sua mas-
cote, um boneco de pelúcia 
que pode ser comprado pelos 
visitantes na loja de souve-
nires.

Roda Gigante do Porto muda de nome e 
visitante poderá dar quantas voltas quiser

Agora se 
chama 
Yup Star 
Rio, nome 
escolhido por 
funcionário

“É um novo desafio que 
encaro na minha carreira 
musical. Estou muito ani-
mado para poder represen-
tar toda a massa alvinegra 
na folia. A escola tem um 
grande projeto, vem traba-
lhando com muito afinco 
para chegar na Série Ouro 
e isso me motiva. Com cer-
teza faremos um lindo desfile 
para fazer a Estrela Solitária 
brilhar cada vez mais forte”, 
garante Suel

Com o enredo “João Sal-
danha: um apaixonado pela 
verdade caminhando em tem-
pos de ilusão”, a Botafogo 
Samba Clube será a 9ª escola 
a se apresentar na segunda-
-feira de carnaval, dia 28 de 
fevereiro. Para conquistar o 
acesso à Série Ouro, a escola 
precisa ser a campeã do seu 
dia.

A 
Prefeitura do Rio 
de Janeiro, por 
meio da Subpre-
feitura da Grande 

Tijuca, reinaugurou a Escada-
ria do Grajaú, na rua Itabaiana, 
na manhã do último domingo 
(05/12). Durante três meses, 
os 71 degraus foram revitaliza-
dos com cacos cerâmicos co-
loridos, e a obra se tornou um 
exemplo da cooperação entre 
voluntários e o poder munici-
pal na recuperação de espa-
ços públicos.

“Estive presente na inaugu-
ração com muita honra, pela 
amizade que tenho com o Sub-
prefeito Wagner e por ser um 
novo ponto atrativo da cidade, 
que ajuda a descentralizar o 
turismo para a Zona Norte, 
gerando emprego e renda nessa 
região. Além disso, será um 
sucesso nas redes sociais, por 
ser um local instagramável 
que incentiva fotos e vídeos. 
A Escadaria Selarón é hoje o 
terceiro ponto mais visitado 
do Rio. Isso mostra o poten-
cial da Escadaria do Grajaú”, 
disse o secretário de Turismo, 
Bruno Kazuhiro.

ESCADARIA DO GRAJAÚ VIRA NOVO PONTO TURÍSTICO

 Já chamada 
de“Escadaria 
Selarón do 
Grajaú”, 
foram 
revitalizados 
pela 
Prefeitura 
do Rio 71 
degraus

Quando fui convidado fiquei 
muito feliz. Fiquei uma semana 
pintando. O Grajaú tem muito 
verde, muita floresta e árvo-
res e por isso escolhi represen-
tar assim o bairro no grafite”, 
contou Eduardo Poley, o Dum, 
um dos três grafiteiros que tra-
balhou no local.

Nos patamares da escadaria, 
os cacos cerâmicos coloridos 

registram versos da música “Se 
Essa Rua Fosse Minha”, com-
posta nos anos 30, por Mario 
Lago e Roberto Martins, em 
um convite aos visitantes para 
uma viagem pela poesia e pelo 
tempo. O ar bucólico e acolhe-
dor do Grajaú ganhou novos 
ares e cores, e o novo ponto 
turístico apelidado de “Escada-
ria Selarón do Grajaú”.
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Fotos: Divulgação

Com o avanço da vacinação 
contra a Covid-19, é hora de 
adquirir novos hábitos e tam-
bém se preparar para uma nova 
fase de estudos e trabalho. Por 
isso, segundo o CIEE/Rio, os 
cursos do programa Desenvol-
vendo Pessoas são uma exce-
lente oportunidade para trei-
nar a disciplina, a inteligência 
emocional, o planejamento e 
a gestão do próprio tempo. É 
um treino, uma oportunidade 
de praticar. Confira abaixo as 
atividades do mês de dezem-
bro que vão fazer a diferença 
na sua vida profissional.

— A capacitação é parte 
importante para a formação 
de todas as pessoas, quando 
estamos na fase de ingressar 
no mundo do trabalho. Ter 
acesso a conteúdos e cursos 

nos elevam e nos diferenciam 
entre os demais — afirma Paulo 
Pimenta, superintendente do 
CIEE/Rio.

Pimenta destaca a importân-
cia de buscar boas fontes para 
se capacitar:

— Hoje temos muito acesso 
a informação e precisamos iden-
tificar aquilo que de fato nos 
interessa e será considerado um 
diferencial para a carreira.

Trabalhando com a 
inteligência emocional

Pensando nas novas exi-
gências do mercado, o CIEE/
Rio desenvolveu um curso para 
despertar os estudantes para 
a importância da inteligência 
emocional no trabalho, a fim 
de que tenham uma atuação 
adequada e promissora. Acon-

tecerá no dia 6 de dezembro, 
das 15h às 17h.

Práticas empreendedoras e 
sucesso profissional

Neste curso, o estudante vai 
desenvolver habilidades para 
conseguir ter sucesso profissio-
nal. Será no dia 8 de dezembro, 
das 10h ao meio-dia.

Currículo: seu cartão  
de visitas

A ideia dessa atividade é 
orientar na elaboração de um 
currículo atrativo e persona-
lizado à vaga ou empresa, na 
valorização de suas competên-
cias, possibilitando o aprendi-
zado a partir da experiência 
vivenciada pelo trabalho em 
equipe, bem como, na prepa-
ração para entrevistas, dinâmi-
cas e testes. Acontecerá no dia 

10 de dezembro, das 15h às 17h.

Felicidade Autêntica
Dá para ser feliz no traba-

lho? Neste curso, o aluno vai 
aprender a desenvolver técni-
cas para ser feliz no ambiente 
profissional. Acontecerá no 
dia 16 de dezembro, das 10h 
a meio-dia.

Gostou dos cursos? Não se 
esqueça de fazer sua inscrição no 
endereço inscricaocpe1@cieerj.
org.br. As vagas são limitadas.

Os jovens também podem 
participar de uma palestra no 
dia 7 de dezembro, sobre a inclu-
são de migrantes no mundo do 
trabalho. No dia 14, haverá uma 
roda de conversa on-line sobre 
Trabalho e Desafios da Popu-
lação Negra no Estado do Rio 
de Janeiro.

Programa “Qualifica Mulher” 
está com 2 mil vagas abertas

Esse projeto é realizado em parceria com o Ministério da Mulher, da 
Família e dos Direitos Humanos e a Aliança Empreendedora

A 
Secretaria de Po-
líticas e Promo-
ção da Mulher 
está com duas 

mil vagas abertas no progra-
ma “Qualifica Mulher”, que 
oferece cursos online voltados 
para a autonomia econômica 
das mulheres. Entre as aulas es-
tão Educação Financeira, Em-
preendedorismo em tempos de 
crise e Marketing Digital.

Esse projeto é realizado 
em parceria com o Ministé-
rio da Mulher, da Família e 
dos Direitos Humanos e a 
Aliança Empreendedora. Todos 
os vídeos das aulas já estão 
disponíveis na plataforma e 

as mulheres podem cumprir a 
carga horária de acordo com 
o tempo disponível delas. Ao 
final dos cursos, as alunas 
receberão um certificado da 
Aliança Empreendedora.

As mulheres sem acesso a 
computadores ou à internet 
poderão utilizar os equipa-
mentos das Casas da Mulher 
Carioca nas quartas e sextas-
-feiras para fazer a inscrição 
e participar das aulas. As ins-
crições terminam no dia 31 de 
dezembro. Para se inscrever, 
basta acessar o link https://
evento.aliancaempreende-
dora.org.br/snpm-landing-
-page

CASA DA 
MULHER 
CARIOCA  
TIA DOCA

 Rua Julio Fragoso, 47  
– Madureira

Tel. 2452-2217 ou  
3796-0228

E-mail.: casadamulher-
tiadoca@gmail.com

CASA DA 
MULHER 
CARIOCA  
DINAH  

COUTINHO
 Rua Limites, 1349 

– Realengo
Tel. 3464-18

E-mail.: casadamulher-
dinahcoutinho@gmail.

com

A CI&T, multinacional bra-
sileira especialista digital para 
marcas globais, acaba de lan-
çar, em parceria com o Ins-
tituto de Gestão em Tecno-
logia da Informação (IGTI), 
um programa gratuito de for-
mação em TI exclusivo para 
pessoas com deficiência. São 
500 bolsas de estudo para o 
curso 100% online, com aulas 
ao vivo e gravadas, voltadas a 
alunos de todo o Brasil. As ins-
crições podem ser realizadas 
até o mês de janeiro de 2022.

Além da qualificação, o 
projeto oferece oportunida-
des de trabalho remoto ao 
final do bootcamp. Podem 
participar pessoas acima de 
18 anos que tenham comple-
tado o ensino médio e não é 
necessário conhecimento pré-
vio na área de tecnologia. 

O Bootcamp CI&T ensi-
nará conceitos e práticas 
para iniciantes em Desen-
volvimento de Software por 
meio da utilização das princi-
pais ferramentas do mercado: 
Java, SpringBoot no Back End 
e Angular no Front End. Os 
participantes também terão 
a chance de aprender a res-
peito de interface de navega-
ção e interação com o usuá-
rio, bem como sobre realizar 
planejamento, criação, imple-
mentação e manutenção da 
estrutura que forma a base 
de um site. Ao fim do curso 
intensivo, o aluno estará habi-
litado para construir páginas 
na web e atuar com desenvol-
vimento de software.

“Com o curso gratuito para 
pessoas com deficiência, que-
remos oferecer oportunidades 
de trabalho equitativas para 
todos. Nosso objetivo é a for-
mação qualificada na área para 
que os profissionais estejam 
aptos a atuar imediatamente 
no mercado de TI, que é um 
dos mais promissores da atu-
alidade”, afirma Ana Paula 

Fraga, gestora de Diversidade, 
Inclusão e Responsabilidade 
Social da CI&T. “O bootcamp 
foi desenvolvido para ofere-
cer todo o suporte necessário 
para que eles foquem exclu-
sivamente no aprendizado”, 
completa.

Oportunidade de 
 trabalhar na CI&T

“O propósito do IGTI é 
oferecer a melhor educação 
em TI para todos. Para nós é 
um grande orgulho criar este 
curso em parceria com a CI&T, 
que visa desenvolver pessoas 
com deficiência para atuar em 
nível profissional ao final de 
10 semanas e ainda com pos-
sibilidades de oferta de traba-
lho remoto. Tudo isso com pro-
fessores altamente competen-
tes, que vão acompanhá-los ao 
longo da trajetória”, diz Viní-
cius Bozzi, CEO do IGTI.

O curso, que começa no dia 
27 de janeiro, terá duração de 
dois meses. Com 148 horas de 
conteúdo e aulas semanais por 
videoconferência para apro-
fundamento dos temas, o boo-
tcamp será um curso imer-
sivo, com ênfase na prática, 
por meio da experimentação 
e aplicação de soluções ori-
ginais em tecnologia. Além 
do aprendizado e do certifi-
cado de formação, os melho-
res alunos terão a oportuni-
dade de conquistar uma vaga 
de emprego na CI&T.
• As inscrições podem ser 
realizadas no site http://www.
igti.com.br/bootcamp/desen-
volvedor-ciandt.

Multinacional 
programa gratuito 
em TI para pessoas 
com deficiência

Além da qualificação, 
o projeto oferece 
oportunidades de 
trabalho remoto ao 
final do bootcamp.

A Fundação Mudes oferece, 
nesta semana, 359 vagas de 
estágio, nos níveis superior, 
médio e técnico. O valor da 
bolsa-auxílio pode chegar a 
R$ 2 mil. Para se candidatar, 
basta acessar o site https://
www.mudes.org.br/.

 As carreiras do ensino 
superior com o maior 
número de vagas são: Comu-
nicação Social (47),  Enge-
nharia (44) Administração 

(37), Ciência da Computa-
ção (28), e Marketing (15). 
Ainda há vagas para cursos 
como Arquitetura e Urba-
nismo, Biomedicina, Ciên-
cias Contábeis, Direito, Far-
mácia, Letras, Medicina Vete-
rinária, Sistemas de Informa-
ção e muito mais.

Há chances para está-
gio no Ensino Médio, são 21 
no total e também 5 vagas 
para pessoas com deficiência 

(PCD). Além delas, há opor-
tunidades para cursos técni-
cos, que somam 51 vagas. As 
principais são em técnico em 
Administração (12) e téc-
nico em Mecânica (8), mas 
há vagas também para téc-
nico em Mecatrônica, téc-
nico em Eletroeletrônica, téc-
nico em Turismo, técnico em 
Estruturas Navais, técnico em 
Segurança do Trabalho entre 
outras.

Tanto a candidatura para 
as vagas, como os proces-
sos seletivos ainda estão 
sendo feitos de maneira 
remota, por meio de tele-
fone e internet. Caso haja 
alguma dúvida sobre o pro-
cesso de inscrição, é só entrar 
em contato com a Fundação 
Mudes por e-mail (gedipcal@
mudes.org.br) ou pelo Fale 
Conosco do site, Facebook 
ou Instagram.

Mudes tem 359 vagas para está semana
O valor da bolsa-auxílio pode chegar a R$ 2 mil

Confira as oportunidades oferecidas pelo CIEE
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Torneio em Niterói tem Marta
e outras craques do futebol feminino

Rodolfo Landim é reeleito no 
Flamengo com 64 % dos votos

No último domingo, a cidade 
de Niterói, na Região Metropoli-
tana do Rio de Janeiro, recebeu 
a competição de rua “Mano a 
Mano – Donas do Jogo”. O tor-
neio, promovido pela Dream 
Factoy e X3M, busca dar mais 
visibilidade ao futebol feminino.

Por isso, craques como 
Marta, Chris e Debinha parti-
ciparam desta 7ª edição, que 
contou com 12 atletas divididas 
em 3 times: ”Brabas do Empode-
ramento”, ”Feras do Respeito” e 
”Rainhas da Igualdade”.

A disputa, que remete ao 
clássico golzinho de rua, foi 
divida em duas etapas. Na pri-
meira fase, que teve duração de 7 
minutos, os times jogaram entre 
si e os vencedores chegaram ao 
final da competição em uma par-
tida de 10 minutos. As equipes 
serão divididas entre 3 titulares 
e uma reserva. O campeonato 
visa estimular nossa sociedade a 
acompanhar o futebol feminino, 
e assim, fortalecer e encorajar 
atuais e futuras atletas.

”É muito mais do que uma 
competição de futebol com gran-

Rayssa Leal supera Pâmela Rosa e é campeã no Rio

Copa Sapo de Futsal
tem mais uma edição

Rayssa Leal comprovou 
neste domingo, no Oi STU 
Open, o motivo de ser a sen-
sação do skate mundial. A 
skatista venceu a modalidade 
street feminino do campeonato 
que aconteceu na Praça do Ó, 
na Barra da Tijuca, no Rio de 
Janeiro, deixando a atual cam-
peã do mundo, Pâmela Rosa, em 
segundo lugar. Entre os homens, 
o vencedor foi Lucas Rabelo, que 
é vice-campeão mundial.

A fadinha garantiu a sua 
vitória repetindo a manobra que 
lhe rendeu a medalha de prata 
em Tóquio. Ela entrou de flip 
(quando o skate gira 360 graus) 
em um corrimão. A skatista con-
tou que foi ótimo competir no 
Brasil para encerrar o ano que 
ela considerou incrível.

“Terminar a temporada em 
casa é muito importante pra 
mim. Terminar esse ano incrível 
que eu tive. Foram muitos desa-
fios e sempre me divertindo”, 
contou Rayssa.

O 
Flamengo terá 
Rodolfo Landim 
como presiden-
te mais uma vez, 

pelos próximos três anos. O 
atual mandatário confirmou 
o favoritismo e venceu a elei-
ção realizada neste sábado, na 
sede da Gávea, com larga van-
tagem, apesar da pouca par-
ticipação.

Do colégio eleitoral atual de 
6800 votantes, houve presença 
de menos de 50% dos eleitores, 
num total de 2011 votos.

“Foi uma votação expres-

siva. O mais importante é 
a união de todos os rubro-
-negros. Agradecimento espe-
cial a minha família por estar 
junto em todos os momentos”, 
afirmou Landim, que prometeu 
resultados melhores.

“Com todos esses proble-
mas ao longo de três anos, com 
tempos melhores que estão por 
vir, tenho certeza que teremos 
resultados muito melhores. É 
arregaçar as mangas a partir 
de amanhã”.

A Chapa Roxa de Landim 
não conseguiu os 80% necessá-

rios para preencher todas as 60 
vagas do Conselho de Adminis-
tração. O atual presidente rece-
beu 1301 votos, 64,6%. Com 
isso, a chapa da atual diretoria 
terá 48 vagas no Coad.

Em segundo lugar, ficou 
Marco Asef, da Chapa Azul, 
com 284 votos. O grupo de opo-
sição poderá ocupar 12 cadei-
ras do Conselho de Admnis-
tração. Em terceiro lugar, Wal-
ter Monteiro teve 283 votos, e 
o último colocado foi Ricardo 
Hinrichsen, da Chapa Branca, 
ficou com 134 votos.

No último fim de semana, 
aconteceu a 34° Copa Sapo de 
Futsal, no Grajaú Tênis Clube, 
na Zona Norte do Rio. O campe-
onato ocorre duas vezes ao ano.

Na categoria sub- 11, em 
que participaram 10 equipes, 

quem levou o campeonato foi 
o Shakhtar Donetsk. 

Já no sub- 9, com seis equi-
pes participantes, o campeão 
foi o Manchester City, e no 
sub- 7, com nove equipes, foi 
o Sporting de Portugal.

A Chapa Roxa de Landim não conseguiu os 80% necessários para 
preencher todas as 60 vagas do Conselho de Administração

des nomes. O evento tem como 
grande desafio fazer com que 
todos estejam ainda mais enga-
jados na construção de uma 
sociedade cada vez mais justa 
e igualitária para todas as mulhe-
res, em todos os setores. Essa é 
a voz que queremos dar para 
essa edição”, afirma a diretora 
de Marketing da Dream Factory, 
Fernanda Cozac.

O ”Mano e Mana” é uma 
competição de atletas de alta 
performance em um lugar inu-
sitado, montado especialmente 
para o projeto. Durante suas edi-
ções, atletas como Usain Bolt 
já marcaram presença. Desta 
vez, a lista de estrelas do futebol 
estava completa: Marta (Sele-
ção Brasileira e Orlando Pride, 
dos Estados Unidos); Cris (San-

tos); Debinha (North Carolina 
Courage, dos Estados Unidos); 
Maria Luiza Schwaizer (Red 
Bull Bragantino); Vitoria de 
Jesus Santos Calhau (São Jose 
Futebol Clube); MariaLuiza 
(Fluminense); Vivian Cardoso 
dos Santos (Botafogo); Beatriz 
Santos (Fluminense); Byanca 
Brasil (Santos); e Bruninha 
(Santos).

Edição 2021 da competição ‘’Mano a Mano - Donas do Jogo’’ 
chama  atenção para a presença feminina nos esportes

No park, o favorito Pedro 
Barros deu um susto no público. 
Ele se machucou na primeira 
volta, quando errou uma mano-
bra e bateu a cabeça no chão. O 
skatista estava sem capacete e 
precisou abandonar a compe-
tição para ser levado ao hos-

pital. Ainda assim, ele ficou 
na segunda colocação, sendo 
superado apenas na última das 
quatro rodadas. O vencedor foi 
André Marinho, que é irmão 
caçula de Luiz Francisco, o Lui-
zinho, que foi 4º lugar nas olim-
píadas e no STU ficou na 7ª colo-

cação.
“Passar à frente do meu 

irmão e do Pedro é uma sensa-
ção inexplicável. Os dois maio-
res nomes do Brasil, e compe-
tir com eles e ganhar é um sen-
timento inexplicável”, disse 
André, que se machucou o joe-

lho no meio da última volta, mas 
ainda assim continuou andando.

A alemã Lily Stoephasius, 
apesar de ter ‘estragado’ o pódio 
brasileiro, foi bastante ovacio-
nada pelo público. A sua volta 
vencedora teve quatro pontos a 
mais do que a da segunda colo-
cada, Dora Varella.

“Eu amo o Brasil. Já vim 
aqui várias vezes e a energia do 
público é muito boa. É ótimo 
poder vir pra cá, competir com 
as meninas em alto nível”, con-
tou.

Dora que ficou em segundo 
lugar também comentou que a 
vitória da alemã foi merecida. E 
que competir com público faz 
toda a diferença.

“Ela mereceu demais e deu 
uma volta muito boa. Ela é 
muito focada e deu tudo o que 
precisava. Esse foi o primeiro 
evento com público desde as 
olimpíadas e eu estou muito 
feliz. Sentir essa vibe é muito 
bom. Dá um arrepio e uma von-

tade a mais. Estou muito feliz 
de a galera estar de volta com 
a gente”.

Pedro Barros bate a cabeça 
Medalha de prata nas Olim-

píadas de Tóquio, Pedro Bar-
ros sofreu uma queda durante 
a final STU Open. O skatista 
bateu com a cabeça e precisou 
ser levado ao hospital, mas passa 
bem.

O acidente com o atleta 
aconteceu logo em sua primeira 
volta. Após a queda, Pedro ficou 
alguns segundos caído no chão 
até ser retirado da pista e enca-
minhado ao hospital. Ele não 
usava capacete em sua apre-
sentação.

Mesmo com a queda, Pedro 
Barros liderou praticamente 
toda prova. Ele só foi ultrapas-
sado na última volta por André 
Mariano, irmão de Luiz Fran-
cisco, que levou o troféu. Mesmo 
assim, Barros ainda ficou na 
segunda posição.

Campeonato que aconteceu na Praça do Ó, na Barra da Tijuca

O Manchester City foi o campeão do sub-9
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Felipe Melo 
chega ao Rio 
para acertar 
detalhes com 
o Fluminense

A
palavrado com o 
Fluminense, Feli-
pe Melo chegará 
ao Rio de Janei-

ro no início desta semana e se 
reunirá com a diretoria tricolor 
nos próximos dias para acer-
tar os últimos detalhes e assi-
nar com o clube. O volante de 
38 anos será o primeiro refor-
ço para 2022 do Tricolor, que 
venceu a concorrência com o 
Inter pelo jogador, e seu con-
trato será por duas temporadas 
nas Laranjeiras.

A diretoria tricolor está oti-
mista para fechar o negócio 
logo. Internamente, o volante 
bicampeão da Copa Liberta-
dores da América é visto com 
o perfil ideal para liderar o 
time em 2022. Nas Laran-
jeiras, Felipe Melo ganhou 
lobby também do ídolo Fred, 
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O volante de 38 anos será o primeiro reforço para 2022 do Tricolor

como revelado pelo presidente 
Mário Bittencourt em depoi-
mento na última sexta-feira 
no Superior Tribunal de Jus-

tiça Desportiva (STJD).
No Palmeiras desde 2017, 

Felipe Melo colecionou títu-
los e ganhou, além das duas 
Libertadores, um Campeonato 
Brasileiro, uma Copa do Bra-
sil e um Campeonato Paulista. 
Revelado pelo Flamengo e com 
passagens por Grêmio e Cru-
zeiro no Brasil, o jogador tam-
bém teve seu nome especulado 
no Boca Juniors e Estudiantes, 
na Argentina, e tinha proposta 
do Internacional. O Colorado 
ofereceu dois anos de contrato 
para seduzir o volante, mas a 
oferta tricolor foi maior finan-
ceiramente.

O Fluminense busca um 
volante “cascudo” no mercado 
e, além da experiência e liderança 
de Felipe Melo, na maioria das 
vezes como capitão, ele também 
tem outra característica muito 
valorizada pela diretoria trico-
lor: a versatilidade para exercer 
outra função. No Palmeiras, por 
exemplo, vinha sendo frequente-
mente utilizado pelo técnico Abel 
Ferreira como zagueiro.

O Fluminense ainda espera 
o fim do Campeonato Brasileiro 
para traçar os rumos para 2022, 
mas, dependendo só de si na 
última rodada para se classificar 
para a Libertadores, a diretoria 
já mapeia o mercado atrás de 
reforços. Os laterais-esquerdos 
Cristiano, do Sheriff, da Mol-
dávia, e Pineida, do Barcelona 
de Guayaquil, do Equador, tam-
bém interessam.

O Fluminense busca 
um volante “cascudo” 
no mercado e, além da 
experiência e liderança 
de Felipe Melo, na maioria 
das vezes como capitão, 
ele também tem outra 
característica muito 
valorizada pela diretoria 
tricolor: a versatilidade 
para exercer outra função

A gestão do Maracanã infor-
mou ontem que passará a adotar, 
a partir de 2022, grama híbrida, 
uma combinação de grama natu-
ral com fibras sintéticas. A troca 
terá início ainda este mês, após 
o fim das competições, e tem 
previsão de ser concluída em 90 
dias. A expectativa é que esteja 
pronto para as semifinais do 
Campeonato Carioca.

O estádio sofreu diversas crí-
ticas relacionadas à qualidade do 
campo ao longo deste ano, pro-
blema crônico que não foi resol-
vido com trocas e tratamento 
do gramado ao longo da tem-
porada.

“É uma intervenção necessá-
ria, que teve como fatores prin-
cipais o volume de jogos dispu-
tados no estádio e também as 
interferências climáticas. Serão 
aproximadamente três meses de 
trabalho para que o gramado 
esteja pronto o quanto antes, 
sem comprometer o calendá-
rio de 2022”, disse Severiano 
Braga, CEO do Maracanã.

A “grama híbrida” é uma 
combinação de grama natural 
reforçada por fibras de polieti-
leno, que são injetadas a 18 cen-
tímetros de profundidade e dois 
centímetros sobre a superfície do 
campo e é utilizada em diversos 
estádios de ponta da Europa. 

Maracanã utilizará
grama híbrida

em 2022


